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Comunicado Núm. 207/2022 
 

EN TOLUCA LA PLANEACIÓN ES DEMOCRÁTICA Y SE IMPULSAN OBRAS 
QUE NECESITA LA GENTE 

 
 El alcalde toma protesta a los nuevos integrantes del COPLADEMUN 2022-2024 

 Con obras se busca reducir los índices de marginación, rezago social y pobreza en 
zonas de altos niveles de desigualdad que históricamente han sido desatendidas 

 Sociedad y gobierno trabajan juntos para que el municipio avance, progrese y 
crezca 
 

Toluca, Estado de México, 29 de abril de 2022.- Durante la primera sesión 
ordinaria del Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal de Toluca 
COPLADEMUN 2022-2024, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez 
Carbajal, reafirmó su compromiso de impulsar una planeación democrática Pie a 
Tierra, en la que las obras realizadas sean las que necesite y pida la gente, 
fortaleciendo con ello la cercanía entre sociedad y gobierno.  
 
“Vamos a arrancar con 97 obras de la primera etapa, relacionada con el proceso de 
planeación democrática, porque no hay una sola obra que no tenga que ver con 
peticiones que nos hizo la gente en las comunidades”, explicó, al tiempo que detalló 
que tienen un monto de 294 millones de pesos que, sumadas a otro paquete de 
obras de diversos fondos y de recursos propios, completará un total de 150 obras 
para comenzar la transformación de la ciudad. 
 
Luego de tomar protesta a los nuevos integrantes del COPLADEMUN 2022-2024, 
el alcalde reconoció a estos ciudadanos por su gran disposición para hacer equipo 
y trabajar juntos y los exhortó a hacer este ejercicio de planeación democrática Pie 
a Tierra, con la gente, para llevar obra donde se necesita y, con ello, continuar 
avanzando, progresando, creciendo y mejorando las condiciones de la población.  
 
En este marco, el munícipe recalcó que la obra pública tiene que ir de la mano de 
la obra social y la recuperación del tejido social, por lo que dijo: “Vamos a ir casa 
por casa, porque tenemos que lograr que la pobreza, el abuso y la inseguridad se 
erradiquen desde donde se generan, y eso sólo va a suceder si ustedes y nosotros 
vamos juntos”.  
 
Reiteró que aunque ya se han realizado varias visitas a delegaciones continuará, 
en coordinación con el Cabildo, llevando su oficina a las calles pues “queremos que 
el Ayuntamiento sea parte de ustedes y ustedes sean parte del Ayuntamiento, 
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porque nuestra ciudad nos necesita más que nunca, a todos, por eso queremos 
llamar a la gente, sumarla, integrarla, pedirle que haga cosas buenas y nos ayude 
a resolver las malas”.  
 
Por esta razón, detalló que cada peso que se ha recaudado es destinado a 
pavimentaciones, luminarias, patrullas, obras de agua y solicitudes de la población, 
pues Toluca trabaja bajo un esquema de participación social que fortalece el 
ejercicio de la planeación democrática al promover la participación social en la 
planeación y la rendición de cuentas. 
  
En el acto, se aprobó por unanimidad de votos el punto de acuerdo referente al  
Fondo de Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones Territoriales del 
DF (FISMDF), con un monto asignado a Toluca de 294 millones 959 mil 786 pesos, 
dado a conocer en voz de la titular de la Dirección General de Desarrollo Urbano, 
Ordenamiento Territorial y Obras Públicas, Janeth Susana Campos Fabela, ya que 
esta administración, sabedora del impacto positivo de la inversión pública para el 
bienestar y calidad de vida de los ciudadanos, busca reducir los índices de 
marginación, rezago social y pobreza en zonas de altos niveles de desigualdad que 
históricamente han sido desatendidas.  
 
Con estos recursos se tienen proyectadas diversas acciones como comedores 
comunitarios, rehabilitación de vialidades, alumbrado público, rehabilitación de 
pozos, construcción de líneas de agua potable, de red de drenaje, pavimentación, 
guarniciones y banquetas, así como colector pluvial.  
 
La primera síndica de Toluca, Emma Laura Álvarez Villavicencio, explicó que la 
administración que preside Raymundo Martínez Carbajal es una fuerte promotora 
de la participación de todos los sectores del municipio, sabedores de que se deben 
aprovechar al máximo las energías y capacidades de una sociedad crítica, pensante 
y reflexiva. 
 
En representación de la directora general del COPLADEM, la asesora técnica y 
Coordinadora Municipal del COPLADEM, Betsabé Morán Alcántara, reconoció la 
disposición y voluntad política que tiene el gobierno municipal de Toluca para la 
integración del documento rector de planeación del municipio y decidir de manera 
conjunta lo que mejor conviene a Toluca para su desarrollo y para escuchar la voz 
de todas y todos; además, reconoció el trabajo conjunto de la presente 
administración con el COPLADEM para darle seguimiento a la integración del Plan 
de Desarrollo Municipal, al proceso de evaluación que estará próximo a 
desarrollarse y a la integración de otros proyectos. 


